

Le président colombien va destiner l'argent du Prix Nobel aux victimes du conflit armé



Bogota, 10 octobre, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a annoncé qu'il donnera le montant du Prix Nobel de la Paix, pour contribuer à la réparation des dommages causés aux victimes du conflit interne.

Durant une visite à la localité de Bojayá, il a annoncé que la somme, estimée à quelque 950 000 dollars sera destinée à des personnes ayant été directement affectées par la guerre de plus d'un demi siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108229-le-president-colombien-va-destiner-largent-du-prix-nobel-aux-victimes-du-conflit-arme>



Radio Habana Cuba